

PLAN VERANO SEGURO ESTÁ VIGENTE EN ILOCA

Marejadas anormales no causaron afectaciones en la costa curicana

Llamado. El delegado presidencial provincial, José Patricio Correa, llamó a los veraneantes a disfrutar con responsabilidad.



El aumento de oleaje se registró en las horas de pleamar.



Las marejadas no causaron afectaciones en la costa de la provincia de Curicó. (Fotos de Periódico Iloca)

LICANTÉN. El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, Senapred, mantiene hasta hoy la Alerta Temprana Preventiva vigente por marejadas anormales hasta hoy lunes. Y para saber lo que ha pasado en los últimos días en la costa de la provincia de Curicó, diario

La Prensa conversó con el delegado presidencial provincial, José Patricio Correa, quien informó que se ha estado monitoreando en conexión directa con el personal de Carabineros que está apostado en el balneario de Iloca.

"Como tenemos el Plan Verano

Seguro, tanto en la Costanera, como en la población 24/7, no hemos tenido grandes inconvenientes ni tampoco se han denunciado afectaciones ni a viviendas ni a personas", comentó.

En relación a la llegada de veraneantes, Correa aseguró que "el



Durante la temporada estival se mantendrá activo el Plan Verano Seguro en el balneario de Iloca.

turismo estará bastante en auge, han llegado muchas personas y hemos tenido algunos hechos delictuales menores, por ejemplo, robo en viviendas no habitadas, pero que han sido descubiertos y controlados, pero en cuanto al tema de las marejadas ni la semana anterior ni esta hemos tenido inconvenientes".

PORFIADOS

Respecto al aumento de las marejadas en la costa de la comuna de Licantén, el representante del Gobierno en la provincia de Curicó, explicó que sí se ha notado un aumento en el oleaje, pero especialmente la semana anterior. En el caso de este evento de marejadas anormales, el oleaje ha subido, pero sin registrarse mayores inconvenientes. En relación al comportamiento

de las personas, Correa explicó que "hemos tenido relativa calma. Ha habido familias que han buscado acercarse a los roqueños, sacarse fotos, y eso ha sido controlado por Carabineros, quienes son los que realizan patrullajes en bicicletas y las motos han servido mucho para eso".

LLAMADO

Anticipándose a que este tipo de eventos meteorológicos se repitan durante el verano, José Patricio Correa comentó que "nosotros tenemos una proyección y este tipo de fenómenos llegó para quedarse y se han ido intensificando durante los últimos años. Primero llamamos a las personas al autocuidado, porque más allá que exista personal de Armada o Carabineros custodiando la cos-

ta, el principal llamado es el autocuidado, sobre todo pensando en los niños, no perderlos de vista (...) también con los adultos mayores, que tienen movilidad reducida".

CARABINEROS

Respecto a la información proporcionada por el suboficial mayor Espinoza, de la Tenencia Temporal de Iloca, al momento no se han recepcionado denuncias o comunicaciones sobre daños y otros procedimientos relacionados a las marejadas.

"En la Caleta Duao salieron del mar los botes sin problemática mayor. De hecho hoy (ayer) zarpan nuevamente a la captura de la jibia. Y el personal de población me comunica que al momento no hay novedades relacionadas con el tema", informó.